



Tema: **Incidentes de la Actividad Petrolera en la Cuenca del Río Colorado**

COIRCO informa que se han producido incidentes de consideración en las áreas de la empresa YPF, en los yacimientos Chihuido de la Sierra Negra, El Límite y Desfiladero Bayo, que han afectado suelos y vegetación, sin contacto y alejados del cauce del río Colorado.

Las causas que han originado los mismos han sido, por un lado, las fuertes tormentas del fin de semana pasado que provocaron la rotura de un oleoducto y por otro, incidentes en Baterías derivados, presumiblemente, de la actividad gremial, según expresa la empresa YPF.

Se requirió de la empresa fortalecer y concentrar equipos y personal para encarar con toda urgencia las tareas de saneamiento, priorizando aquellos incidentes que afectaron cañadones aluvionales, teniendo en cuenta que los que se produjeron en Baterías, en razón que el fluido quedó contenido en las instalaciones, no ofrecen riesgo de impacto ambiental, y puede demorarse su tratamiento.

Se puso en conocimiento de la situación a los Representantes Provinciales y se está realizando el seguimiento permanente en campo, por parte del personal de la Comisión Técnica Fiscalizadora (CTF).

COIRCO

coirco@coirco.gov.ar (0291) 455 -1054

22 de Noviembre de 2012 – 13:00 horas

CP 2012_58